

# Communiqué DE PRESSE



9 janvier 2025



## « LES RENCONTRES DU BRUT » : CONFÉRENCE « SENSIBILISATION ET PRÉVENTION CONTRE LES VIOLENCES SEXUELLES DANS LE SPORT » AVEC L'ASSOCIATION COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE, LE 16 JANVIER

Pour sa troisième conférence, Le Brest Urban Trail aborde un sujet douloureux mais nécessaire : la lutte contre les violences sexuelles dans le sport, en présence de l'association Colosse aux pieds d'argile, acteur référent sur ce sujet. **Conférence gratuite et ouverte à tous sur inscription.**

### Un fléau à combattre

Comme tous les secteurs de la société, et plus encore parce qu'il met en contact des enfants vulnérables avec des adultes en situation d'autorité, le milieu du sport est concerné par les

Pôle Communication : [digital@bresturbantrail.fr](mailto:digital@bresturbantrail.fr) | 06.08.25.60.41 (Marie) | [www.bresturbantrail.fr](http://www.bresturbantrail.fr)

RETROUVEZ-NOUS  
SUR LES RÉSEAUX



violences sexuelles sur mineurs.

Depuis le lancement de la cellule d'alerte Signal-Sports par le Ministère des Sports en 2020, 1284 personnes ont été mises en cause: 90% des faits dénoncés concernent des violences sexuelles, 77% des victimes étaient mineures au moment des faits.

Inspiré par son histoire personnelle, le rugbyman Sébastien Boueilh a créé l'association Colosse aux pieds d'argile en 2013. Reconnue d'utilité publique en 2020, l'association a pour missions la sensibilisation du grand public, la formation des professionnels encadrant les enfants et l'accompagnement psychologique et juridique gratuit des victimes. Elle œuvre principalement en milieu sportif mais aussi dans les champs de la jeunesse et du scolaire, en lien avec plus d'une quarantaine de fédérations sportives et les services de l'État.

**Convaincu de la nécessité de sensibiliser le plus grand nombre pour lutter efficacement contre les violences sexuelles dans le sport, le Brest Urban Trail donne la parole à Gabriel Milet, coordinateur prévention de l'association Colosse aux pieds d'argile.**

Informé sur la réalité des violences, identifier et prévenir les situations à risque, comprendre les signaux et réagir en cas de suspicion : la conférence donnera des outils concrets à tous ceux – éducateurs, responsables de milieu sportif, parents et plus largement citoyens – qui veulent lutter contre le fléau des violences sexuelles, et favoriser une pratique sportive épanouissante, respectueuse et sécurisée pour tout.e.s les enfants et adolescent.e.s.

## Infos pratiques

Conférence " Sensibilisation et prévention contre les violences sexuelles dans le sport "

**Jeudi 16 janvier 2025 – de 18h30 à 20h30**

**UFR Lettres & Sciences humaines – Amphi Guilcher – 20 rue Duquesne –BREST**

**Gratuite et ouverte à tous sur inscription : <https://bresturbantrail.fr/>**

## Les rencontres du BrUT, 6 conférences autour du sport

---

Chaque mois jusqu'en avril, le Brest Urban Trail organise six conférences, gratuites et ouvertes à tous sur inscription.

Le principe :

- **Quoi ?** A chaque fois, **une thématique en lien avec le sport** sera abordée : sport et femmes, sport et handicap, sport et performance...
- **Qui ?** **Un ou plusieurs intervenant(e)(s) inspirant(e)(s)** : un(e) athlète, un(e) sportif(ve) ordinaire, un(e) expert(e) dans le domaine du sport, un(e) sociologue, un(e) historien(ne)...
- **Où ?** Chez un partenaire du Brest Urban Trail.
- **Pour qui ?** **Pour tous et toutes !** Tout le monde peut y assister, c'est gratuit, il suffit de s'inscrire, 15 jours avant chaque conférence : <https://bresturbantrail.fr/>

Une opportunité de trouver des conseils sur sa pratique sportive, de réfléchir collectivement aux grands enjeux sociétaux du sport, de découvrir et de s'inspirer d'histoires remarquables...